



Positive sportliche Zwischenbilanz vor dem Heimkampf in der Weyarner Halle

Zweite LG-Mannschaft der SG Holzolling überzeugt vor Heimkampf mit Tabellenplatz Zwei

Holzolling – Eine äußerst positive Zwischenbilanz kann die zweite Luftgewehrmannschaft der Schützengesellschaft Holzolling vor ihrem Heimkampftag in der Oberbayernliga ziehen. Dieser findet am kommenden Samstag, 04. Februar 2012 ab 09.30 Uhr in der Weyarner Mehrzweckhalle statt. So konnten die Schützen Sissi und Annette Werndl, Stefan Kloss, Christine Ibele, Melanie Sparer, Rebecca Stumpfenhausen und Quirin Nickisch von den bisherigen zehn Wettkämpfen Acht für sich entscheiden. Einzig dem Tabellenführer Schützengilde Waldkraiburg 2 musste man sich in der Vorrunde geschlagen geben. Und eben gegen den starken Absteiger aus der Bayernliga tritt das Holzollinger Team am Samstag als erstes um 09.30 Uhr zum Rückkampf an. Der zweite Gegner des Gastgebers am Nachmittag um 14.45 Uhr lautet dann FSG Lenggries, welche in der Hinrunde mit 3 : 2 knapp besiegt werden konnten. Als weitere Wettkämpfe werden um 11.00 Uhr noch die Partie SG Kerschdorf gegen die FSG Lenggries und um 13.00 Uhr der Wettkampf SG Kerschdorf – SGI Waldkraiburg 2 ausgetragen. Da alle anwesenden Mannschaften in der vorderen Tabellenhälfte der Oberbayernliga zu finden sind, kann man erwarten, dass es zu knappen und spannenden Ligakämpfen im Modus Mann gegen Mann kommen wird. Die komfortabelste Ausgangsposition hat neben Waldkraiburg dabei noch die Holzollinger Heimmannschaft, die mit 18 : 2 Punkten und Tabellenplatz Zwei ihr wichtigstes Saisonziel, nämlich nicht abzustiegen, bereits erreicht hat. Trotzdem werden die Schützen vor heimischem Publikum wieder alles geben, um den vorderen Tabellenplatz zu halten. Die Mannschaft hofft dabei auch auf die Unterstützung durch zahlreiche Zuschauer, denen es Dank moderner elektronischer Schießanlagen und einer entsprechenden Live-Präsentation der Wettkämpfe ein leichtes ist die spannenden Duells hautnah mit zu verfolgen und die Starter entsprechend anzufeuern.

Weiterhin findet dann am Samstag um 16.45 Uhr noch ein Hallen-Cup mit 6 Mannschaften aus Pienzenau, Wall, Hartpenning, Warngau und Holzolling statt, die in vier spannend gestalteten Wettkampfrunden den Cup-Gewinner 2012 ermitteln werden.

Am Sonntag schließlich stehen die vier Wettkampfparten der Luftgewehr-Bayernliga auf dem Programm. Die erste Holzollinger Mannschaft trifft hier um 9.45 Uhr auf Buchenlaub Buch und im Anschluss schießen die Geißkopfschützen Habischried gegen die SG Obing. Während der Mittagspause findet um 12.30 Uhr ein Jugendwettkampf mit den Nachwuchsschützen aus der Gemeinde Weyarn statt. Sie treffen hier auf eine Auswahl der FSG Glonn-Zinneberg. Der dritte Wettkampf um 14.00 Uhr lautet dann Buchenlaub Buch – Habischried, ehe um 15.30 Uhr zum Abschluss der Gastgeber Holzolling auf die SG Obing trifft.

Aber die Holzollinger Schützen haben für die Zuschauer nicht nur spannenden Wettkämpfe zu bieten. So ist die Schützenjugend mit dem Biathlon-Lichtgewehr mit dabei, bei der sich auch die Jüngsten schon einmal probieren können. Und als weitere Attraktion zum testen ist ein Laser-Schießsportkino aufgebaut, mit welchem u.a. Jagd- und Schießsportszenarien, wie z.B. das Tontaubenschießen, realistisch trainiert werden können. Der Eintritt in die Weyarner Mehrzweckhalle ist dabei an beiden Tagen frei, und so freuen sich die Mannschaften und die Vereinsverantwortlichen bereits auf zahlreiche Interessierte und Fans.

Bild: Spannende Ligawettkämpfe erwarten die Zuschauer wieder am kommenden Wochenende in der Weyerner Mehrzweckhalle.

